



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2017 - n° 8 – Consultez notre site www.generation-junior.org

UN CHAT NOIR PARMIS LES ECUREUILS ?

Si, en fin de saison, Mickaël Thouvenin signe un troisième succès consécutif dans le tournoi, il pourra, entre autres, remercier Thierry Cavalli. En inscrivant quatre buts à ses côtés, il lui a simplement permis jeudi de conserver sa place au sommet de la hiérarchie. Pas anodin.

Car voilà bien le paradoxe de l'actuel leader : il perd (encore deux fois, notamment contre Jordan Ciasullo et, au troisième match, il était même mené 5 à 0 avant de limiter la casse) mais, sur un plan strictement comptable, il s'en sort plutôt bien. Il s'est ainsi débarrassé momentanément de Charly Sabo, relégué à deux points. Quant à Jordan, le voilà désormais à trois longueurs de la tête, une de plus que la semaine précédente.

Selon un sondage réalisé parmi sa famille, ses amis et ceux qui ont mal compris la question, Mickaël resterait ainsi le favori dans la course au titre. Toutefois, sans le moindre joker, il n'en demeure pas moins que sa marge de manœuvre apparaît restreinte. Il pourrait regretter très vite les nombreuses occasions en or qu'il a eues de creuser un écart substantiel et qu'il a vendangées.

D'autres faits marquants ont émaillé ce huitième épisode de « Siagne 2017 » :

- Charly Sabo serait-il un chat noir ? C'est ce que pense ouvertement Thouvenin affirmant qu'à chaque fois qu'il est associé à son rival, il perd le match. C'est vrai, ce fut le cas ce jeudi et aussi le 2 mars, ... mais (La Gazette a vérifié) pas le 26 janvier ou le 23 février où leur union déboucha sur des victoires. Alors certains font remarquer que, dans l'histoire, le matou porte poisse pourrait peut-être se nommer Micka. Ben chat alors !
- Maintenant qu'il lève un peu plus la tête, Dylan Leroux progresse et pas seulement dans le jeu avec ses partenaires. Dans le classement aussi. Le voilà au pied du podium qui est quand même à dix points. Avec trois victoires au compteur et dix-huit points récoltés, il est également le vainqueur de cette étape. Il a devancé Jordan Camus (+ 17) et Julien Lecomte (+16). Suivent à + 15, Jean-Pierre Munoz Mickaël Thouvenin et Jérémy Samson,
- Mauvaise soirée pour Joachim Cometti : il n'a pris aucun point durant ses deux premières rencontres. Un fait rarissime dans le tournoi. Ce n'était cependant le seul jeudi. N'est-ce pas Romuald, Kevin, Nicolas et François ?
- Bon parcours en revanche pour Alix Dumon. En empochant quatorze points, il a réalisé sa meilleure performance depuis l'ouverture du tournoi. Il était temps.
- Changement notable parmi les Icônes. François Rosso est entré dans la compétition. Mais surtout, en l'absence de Mogens, Alain Cometti n'a pas hésité un instant à lui « rounduper » son avantage et à lui ratisser sa place en tête de catégorie. Avant, il avait deux points de retard, il en compte aujourd'hui onze d'avance. Sans pitié le jardinier.

DU TAC AU ... TACLE

Record... de fréquentation pour cette huitième soirée de tournoi. 29 participants : on n'avait pas encore connu une telle affluence cette année. Et même si peut-être l'approche du printemps y est pour quelque chose, c'est très bien !	Une visite ... appréciée, celle de Jonathan Da Cruz, exilé depuis trois ans à Paris. Il nous a fait la surprise de venir partager une soirée foot avec les copains. Une super idée. Mieux, il a annoncé son retour pour septembre. Cette fois pour une longue durée.	Dernière minute. A la suite d'un choc pourtant sans méchanceté aucune lors d'un match, Romain Sabatier s'est réveillé vendredi avec deux côtes douloureuses. Et pour cause : elles étaient bien cassées. Courage Romain. On est tous avec toi.
--	---	---

